

学校便り



学校教育目標

石川小学校

知徳体の調和のとれた品性ある子の育成

—チャレンジいっぱい 笑顔いっぱいの学校—

すすんで考えを伝え合う子

思いやりを形で表す子

粘り強く取り組む子

朝夕少し涼しいと感じられるようになってきました。2学期がスタートし、2週間余りたちます。保護者の皆様のご協力もあり、子どもたちも学校生活の調子を取り戻してきています。ありがとうございます。

また、先日から、ネームプレート、Tetoruの件も、さっそくの対応をありがとうございます。保護者の皆様のおかげで移行してきています。

さて、今回も次の4点につきまして、ご理解とご協力をいただければと思います。よろしくお願いいたします。

1 非常用カッパの用意をお願いします。(緊急時の対応として)

急激な天気の変化があり、傘をさしての下校に難しさを感じるようになることがあります。

そこで、カッパでの登校をしなくてよい3～6年生につきましても、非常用のカッパを用意してください。非常用のカッパは、ランドセルに入れておくか、教室のロッカーに入れておきたいと考えています。用意をお願いいたします。

2 7:45～8:05に学校に着くように配慮をお願いします。(登校時刻について)

最近、学校に到着する時刻が7:15よりも早いお子さんが複数いるようになったり、学校が開く時刻まで待っている子どもたちの数が増えてきたりと心配しています。7月の学校評価の保護者の意見の中に「天気の良い日に早く学校を開けて欲しい。外に子供を待たせるのが可哀想。」というご意見もいただきました。

現在、石川小学校を開ける時刻は7:45となっています。この時刻は、教職員がある程度、学校に到着していることを考え設定をしています。それは、登校途中、学校の近くでけがをしたり、学校に来てからけがをしまったり、事故が起こってしまったなど何かあった時に対応できるようにと考えているからです。過去には、他の学校ですが、朝早く学校に到着してから事故が起こり、大人が誰もいない状況で重大事故となってしまった事例もあります。教職員の勤務時間は8:15からですので、全教職員はそろいませんが、30分ほど前でしたら、複数の教職員がいる状況となります。

上のような理由からの時間設定ですので、学校で改めて子どもたちに説明をします。ご家庭でもご協力いただきますようお願いいたします。

3 夏休み作品について

校内の夏休み作品展で、複数名の子ども作品が紛失しています。紛失したことがわかった時点で子どもたちには呼びかけ、探したり、指導したりしましたが、未だに見つかっていません。大変残念なことです。また、このようなことになり申し訳ありませんでした。

来年度の夏休み作品展の開催の仕方についても工夫をしていきます。

また、もしお心当たりがありましたら、学校にご相談ください。よろしくお願いいたします。

4 「tetoru (テトル)」による欠席連絡(欠席理由入力)について

8月30日付のお便りでもお伝えしたところですが、学校書類作成上必要があるため、次の点でご協力願います。

欠席理由では「体調不良」は使用せず、「病欠」を選択し、備考に症状を入力してください。(例:頭痛、昨夜から38℃の熱等)「通院」「家庭の事情」「忌引き」「その他」の場合も、簡単に内容を入力してください。(例:眼科受診、旅行、祖父葬儀等)よろしくお願いいたします。



↑ 9/13 感性のびのび体験事業
集(ハブサ)の皆さんによる和太鼓演奏会